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Résumé

La présente étude s’est déroulée entre septembre 2015 et mai 2016 dans trois stations
de la Mitidja orientale, & savoir le parc de 'E.N.S.A. . la foret de Beaulieu et le lac de
Rehata dans le but d’inventorier les ectoparasites et les endoparasites de quelques
espéces aviennes, ainsi que de faire une ¢tude morphométrique .

Au total 5 espéces d’éctoparasites ont €& trouvees cuclutogaster sp. colubicola
columbae, Degeeriella sp., Craspedorrynchus sp. . Dermanyssus galinae ., et
Campanulotes compar le nombre total d’individus d’ectoparasites recensé est de 1178.
Les especes trouvées sont au nombre de 6 (5 Poux, et un acarien).

Six genres d’endoparasites ont été trouvés sur les especes aviennes ¢étudiées avec 123
apparition des six genres confondus .a savoir Emeria ., Balentidium , Isospora,
Nematoda, Capillaria et Cestoda sp

Mot clés : parasites , oiseaux , Mitidja orientale , poux ,acariens .

Abstract

This study was conducted between September 2015 and May 2016 in three stations of
the eastern Mitija . namely the ENN.S.A Park. The drill Beaulieu and Lake Rehata in
order to inventory the ectoparasites and endoparasites of some bird species, as well as
making a morphometric study.

In total 5 species of ecroparasite were found on the birds cuclutogaster sp. colubicola
columbae , Degeeriella sp. . Craspedorrynchus sp , Dermanyssus galinae . , compar
Campanulotes and the total number of identified individuals ectoparasites is 1178.
The species found are 6 in number (5 lice and mites) .

Six kinds of endoparasites were found on the bird species studied 123 appearance of
the six genres .to know Emeria . Balentidium . Isospora , Nematoda , Cestoda
Capillaria and sp.

Key words: parasites , birds, eastern Mitija . lice, mites,



